

René Müller

Sparkasse Bodensee, Abteilungsleiter Personalentwicklung



„Die Sparkasse Bodensee war bisher Anwender des Personalinformationssystems Persis.

Der Wunsch nach einem komfortableren Informationssystem wurde mit steigenden Anforderungen an das Personalmanagement immer ausgeprägter.

Folgende zentrale Anforderungen haben wir bei unserer internen Anforderungsanalyse an ein Personalinformationssystem ausgearbeitet:

- flexible und einfache Gestaltung von Auswertungen und Aufstellungen
- umfassende Stammdatenübersicht
- vielfältige Auswertungsmöglichkeiten
- Historien-Übersicht (Gehalt, Weiterbildung, Krankheitstage etc.)
- einfache Handhabung und intuitive Bedienungsmöglichkeit
- optisch ansprechende Auswertungen
- einfache Durchführung und Archivierung der Mitarbeiterkorrespondenz
- Anbindung an Paris

Unser neues Personalinformationssystem 'integra Personalmanagement' hat mit großem Vorsprung das Rennen gemacht und sich auch in der Praxis voll bewährt.

Folgenden Nutzen können wir heute feststellen:

- Eigenverantwortliche Steuerung des Datenimports durch das Personalmanagement
- Die einfache Bedienung der Anwendung ermöglicht es, Personalentscheidungen und Personalgespräche aller Art schnell und mit hoher Qualität zu gestalten
- Endlich befinden wir uns auf dem Weg zur elektronischen Personalakte, da 'integra Personalmanagement' eine sinnvolles Dateiablagensystem auf Mitarbeiterebene anbietet
- Hohe Qualität bei der Gestaltung von Auswertungen. Dazu werden von 'integra Personalmanagement' viele verschiedene Standardreports angeboten, die jederzeit flexibel angepasst werden können
- Sehr schnelle und komfortable Durchführung der Mitarbeiterkorrespondenz

Herr Stöhr hat in wenigen Tagen mit seinem Engagement und seiner Einsatzbereitschaft unser neues System nicht nur zum Laufen gebracht, sondern auch ganz individuell unseren Bedürfnissen angepasst.

Das Ergebnis löste bei uns sofort Begeisterung aus.

Der Arbeitsstil von Herrn Stöhr war zu jeder Zeit geprägt von hoher Kompetenz und Zuverlässigkeit.

Dabei war es sehr hilfreich und angenehm nicht 'nur' mit einem Experten für EDV-Programmierung zu sprechen, sondern mit einem ehemaligen Personalleiter, der von den Anforderungen an das Personalmanagement weiß und die Wünsche und Vorstellungen der Mitarbeiter kennt und versteht. Das hat die sonst sehr aufwändige Arbeit der Implementierung sehr einfach für uns gestaltet.

Für die sehr angenehme Zusammenarbeit bedanken wir uns recht herzlich und werden auch künftig mit Freude auf eine partnerschaftliche Zusammenarbeit blicken."